



Et oui Claude-Alain nous a fait part hier soir, en réunion du comité de sa démission en qualité de caissier remplaçant, membre, cuisinier et toutes les autres tâches qu'il effectuait avec grand soin au sein de notre comité.

Nous le remercions vivement pour tout le travail accompli, pour sa bonne humeur, son savoir faire et son sens des responsabilités !

Il y a donc une place de libre !

Dans un premier temps, nous recevrons [par mail toutes les candidatures pour ce poste](#) . D'ores et déjà merci à toutes les contemporaines et contemporains qui se présenteront afin d'apporter un peu de sang neuf au sein de ce comité.

Je peux également déjà vous annoncer la date de notre souper annuel :

A vos agendas ! **le 3 mars 2012**